

おつかれさまでした 経ヶ峰ハイキング



9月28日（土）、大勢の皆さんが参加され経ヶ峰ハイキングが行われました。草生公民館で受付を済ませ、揃いの黄色いリボンを付けて9時からの開会式に参加。その後、班に分かれて順次出発し、標高819メートルの頂上を目指しました。あいにくの空模様でしたが頂上に到達した皆さんの表情は、達成感に満ち溢れていました。山頂や山小屋で昼食を済ませ、記念写真を撮ってから順次下山開始。公民館で最終チェックを受けた後、ふるまわれた甘酒を飲みながら一日の疲れを癒していました。

☆みんながんばりました！安濃町体育祭☆

10月20日（日）、安濃中央総合公園内体育館で令和元年度安濃町体育祭が開催されました。

東観中学校吹奏楽部の演奏で始まり、午前中は、幼稚園児と保育園児によるかけっこやダンス、バスケットゴールを目指したチャレンジ競争、柔らかい大玉に悪戦苦闘した大玉運びなどが行われ、日頃運動の機会のない人も和気あいあいと歓声を上げながら、それぞれの競技を楽しんでいました。

午後からは、体育祭に参加した人にはフットサルコートが開放され、サッカーを楽しむ人たちの姿が見られました。



明合小学校 ☆運動会☆

9月21日(土)、雨が少し残った朝となったため、1時間ほど遅らせて開始しました。その後は心配していた天気も回復し、よいコンディションの中で、子どもたちはこの日のために練習してきた成果をたくさんの人に見ていただくことができました。特に表現活動では、低学年・高学年とも全員が力を合わせ、心を一つにして取り組む姿があり、とても素敵でした。

保護者や地域の皆様には、最後まで子どもたちに温かい声援を送っていただき、ありがとうございました。



東観中学校 ☆文化祭☆

10月17日(木)、講堂において、文化祭を行いました。平日の開催にも関わらず、保護者・地域の皆様にも多数ご参観いただきました。今年度の文化祭は「奏造～そうぞう～」というテーマのもと、午前の部は合唱コンクールと学年発表、午後の部は吹奏楽部の演奏や有志発表、全校合唱を行いました。合唱コンクールでは、どのクラスも取り組みの成果を発揮し、心を一つにして会場に素晴らしい歌声を響かせました。学年発表では今まで学んできたこと、日常にある人権課題や平和学習に自ら振り返るとともに、保護者・地域の皆様に発信することもできました。この経験をさらなる成長につなげていけるように、これからの学校生活をより充実させたいと思います。



安濃子育て支援センター

☆楽しかったわくわくランドの運動会☆

10月16日(水)、サンヒルズ安濃交流館において、地域の支援者の方々にご協力をいただきながら、運動会を行いました。0歳から3歳児まで50組の親子が参加し、ハイハイ競争やかっこ、玉入れ、パン喰い競争などを行い、最後には「サンサン体操」を参加者全員で楽しみました。泣いたり笑ったり、大賑わいの運動会でした。



草生小学校 ☆全校はみがき指導☆

10月3日（木）、学校歯科医であるのだ
歯科クリニックから歯科医と歯科衛生士6名
に来ていただき、低・中・高学年別に歯みが



き指導をして
いただきました。



今年度は歯ブラシの使い方に加え、糸ようじの使い方も学びまし
た。歯みがきは、自分でできる健康づくりの基本です。そのため、毎
年「全校歯みがき指導」を実施しています。年々、むし歯治療率も上
がり「継続は力なり」を実感しています。

安濃幼稚園 ☆運動会、みんながんばったよ☆

9月28日（土）、秋季運動会を開催しました。たくさんの方が来
園され温かく応援していただいたので、どの子どもも持てる力を十二分に
発揮して元気に参加することができました。ご褒美の金メダルはとて



も大きく
て、子
ども
たちは
嬉しそ
う

に何度も手に取って眺めたり、家に
帰ってからもずっと離さず大切に
していたようです。



安濃保育園 ☆絵本の読み聞かせ☆

10月10日（木）、人権擁護委員さんをお招きして、絵本や紙芝
居、タペストリーなどの読み聞かせを行っていただきました。

おはなしの中から伝わってくる登場人物の心のあたたかさを、感じ
取っていた
子どもたち
でした。



これから
も、子
ども
たちの
純粋

な気持ちを大切にしていきたいと思いま
す。



明合幼稚園 ☆交通安全教室☆

10月17日
（木）、津市交
通教育プロバイ
ダの方にご指導
をいただきました。
交通安全の



お話しでは、「3つの約束、①道路の右側を歩くこと。②信号を守るこ
と。③飛び出しをしないこと。」を覚えました。その後、園庭で模擬信号



機を使って横断歩道を渡り、「3つの約束」を実地体験しました。保護者の自由参観もあり、親子で
交通安全を学ぶよい機会になりました。

村主幼稚園 ☆陶芸体験☆

9月27日（金）、ゲストティーチャーの高楠先生に来ていただき、陶芸体験をしました。信楽焼き用の土に触れた子どもたちは、普段使っている油粘土や紙粘土とは違う感触を味わいながら、慎重に型抜きをしたり、さらに柔らかな土を糊代わりにして、土と土をくっつけたりしながら、思い思いの作品を作りました。

「触ったら、すごく冷たかった」
「初めはとても柔らかかったけど、作っている間に硬くなってきて、カサカサしてきたよ」「色が違うね」など気が付いたことを話していました。

作った作品を焼いてもらい、出来ることを楽しみにしている子どもたちです。子どもたちにとって新たな体験となりました。



まちなか探訪

太田城

安濃町太田にある太田城は標高35メートルの丘陵上にあり、一段高い楕円形の壇上にある。南側どるいこんからほりのぼりは土塁痕、北側に空堀を残し、南は幟山、城山、東は殿山、西北は屋敷山と呼ばれている。

平松家系図によると、兵乱の世に野盗きちかから村を守るため、村人の要請により、北畠材親が平松六郎兵衛どうし道資つかを遣わし、永正年間(1504年～1520年)に築城し、その後2代目甥の道善どうぜんなどが居城したと伝えるがその後のことはわからない。

平松家の文書によれば、太田城主となっており丘陵上に池があるので城の名残かもしれない。

当時の城は、ほとんどが砦であり、兵は普段は百姓をしており戦いとなれば武器を取って戦ったとのことである。

最後に、城跡に若宮八幡宮があり、かつて八所おんりょうしゃ怨霊社すどうといたばなはやなりきびのまきび、ふじわらのひろつぐはちれい、藤原広嗣等々の八霊が祭られていた。



安濃ガイド会
- 草陰 -

2019

入場無料

安濃人権フェスティバル

第1部 町内活動団体の紹介
主任児童委員 中山 孝子 さん

第2部 ワウヘミカンキ人権コンサート
～みんなで歌って踊ろう～
講師：ワウヘミカンキさん
南アンデス山脈で古くから伝わる民族音楽を演奏する音楽グループです。

第3部 人権標語・メッセージ、
人権ポスター発表会・表彰式
(朗読 ヴォイスあろう)

とき：2019年12月7日（土）
13：15（開場12：45）～15：30

ところ：津市安濃中公民館

年末年始のお知らせ

総合支所・公民館閉庁日	12月28日（土） ～1月5日（日）
サンヒルズ安濃休館日	12月28日（土） ～1月4日（土）
あろう温泉休館日	12月29日（日） ～1月4日（土）
消防団安濃方面団 年末夜警	12月28日（土） ～30日（月） 3日間とも19：00～24：00